



ARROYO APRUEBA LA CONCESIÓN DE SU PRIMERA MEDALLA DE HONOR

El Pleno del Ayuntamiento dio luz verde también a la prórroga del convenio con la Diputación Provincial para la prestación del Servicio de Extinción de Incendios desde el Parque de Bomberos situado en el polígono de La Encomienda

30 de noviembre de 2023.- El Pleno del Ayuntamiento de Arroyo de la Encomienda ha aprobado hoy la concesión de la primera medalla de plata del municipio a Eva Herrero, la enfermera que salvó la vida de un niño de 3 años el pasado 8 de mayo, en un parque de la localidad. La propuesta del equipo de Gobierno de IPAE ha contado con el respaldo unánime del resto de grupos políticos.

En la sesión celebrada este jueves también se ha dado el visto bueno a la prórroga del convenio de colaboración entre la Diputación Provincial de Valladolid y el Ayuntamiento para la prestación del Servicio de Extinción de Incendios y Salvamento en 36 municipios del entorno de la capital, un área en el que viven unas 220.000 personas. El acuerdo se ha aprobado por mayoría absoluta, con el voto favorable de IPAE, PP y Vox.

La Corporación municipal debatió cinco mociones, si bien solo salió adelante una presentada por el Grupo Socialista para fomentar el cumplimiento de la Ordenanza de construcción-conservación de cerramientos y vallas, y de limpieza de solares, parcelas y terrenos urbanos. En 2023, el Ayuntamiento ha enviado requerimientos a los dueños de las más de 300 parcelas privadas existentes en el municipio para su limpieza. Únicamente ha sido necesario tramitar siete multas por incumplimiento de la obligación.

Casa de la Música y el Teatro

Finalmente, el concejal de Infraestructuras y Servicios dio cuenta del coste final de la construcción de la Casa de la Música y el Teatro, tras la recepción de la obra. Alberto Centenero lo cifró en 6,2 millones, cifra que supone un 12,1% reducción sobre el precio de licitación de la ejecución de la obra. (7,4 millones).